



## Film documentaire "Le soleil qui me brûlait le dos"

publié le 10/06/2023

Collège Ferdinand Clovis Pin de Poitiers

Ce documentaire s'inscrit dans un projet pédagogique mené avec 110 élèves de 3ème, au cours de l'année scolaire 2022-2023.

Basé sur les témoignages de 4 anciens soldats français envoyés en Algérie, entre 1956 et 1962, ce film expose leurs différents parcours de guerre, au croisement de l'histoire et de la mémoire, puis nous éclaire sur un lieu du souvenir symbolique : le mémorial AFN de la Vienne.

 [Le soleil qui me brûlait le dos](#) 

